

Samstag, 23. Juni 1980 / Seite 28

# Für Radsportler geht es in Göggingen rund

## Hans Neumayer startet als Favorit beim Kriterium

Zum 27. Mal wird am morgigen Sonntag auf der bekannten Rundstrecke im Industriegebiet Augsburg-Göggingen — Eichleitner-, Peter-Dörfler-, Ohm-, Edisonstraße — der Gutmann-Preis als internationales Kriterium der Radamateure ausgetragen. Startvorrennen der Senioren, die um Punkte beim Agfa-Gevaert-Pokal spurten, und Schüler A und Jugend B ist um 13 Uhr, während das Hauptrennen über 80 Runden (64 km) um 15 Uhr gestartet wird.

In Vertretung des Schirmherrn dieser Augsburger Traditionsveranstaltung, Oberbürgermeister Breuer, wird Bürgermeister Dr. Kotter den Startschuß abgeben. Haushoher Favorit im etwa 60köpfigen Feld ist der deutsche Straßenmeister Hans Neumayer (Katzwang). Für internationale Besetzung sorgen die beiden Schweizer Spitzenfahrer Urs Preisig und Hans-Peter Kühnis, die in gleichartigen Rennen mehrfach erfolgreich waren. Auch die Gebrüder Schmid (Wangen) sorgen auf der Gögginger Strecke immer schon für spannende Rennen.

Aus dem schwäbischen Bereich sind Vorjahressieger Karl Sonntag (RSG), J. Stöffel (Aichach) und der Sonthofener Mar Hindelang am stärksten zu erwarten. Der Sieger der Südbayern-Rundfahrt, J. Kratzer (München), wird sicher auch mit seinen Tempofahrten für eine Aufspaltung des Feldes sorgen.

Internationales Kriterium